

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.

Aber es ist trostreich, zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurden. Vielen Dank für die Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Tod unserer geliebten

Edith Baumgartner-Rusterholz

entgegennehmen durften. Sie haben uns sehr berührt und geben uns Kraft und Trost.

Wir danken herzlich:

- für die tröstenden Worte, für alle lieben Beileidsbezeugungen, geschrieben und gesprochen;
- Herrn Pfarrer Marc Lauper für die einfühlsame und persönliche Abdankungsfeier;
- Frau Caroline Marti für das schöne Orgelspiel;
- Herrn und Frau Urs und Barbara Kobel für die friedvolle Bestattungszeremonie;
- dem Pflegefachteam Chirurgie des Spitals Münsingen für die liebevolle Pflege in den letzten Tagen;
- dem Pflegefachteam des Alterszentrums Schlossgut für die einfühlsame Betreuung;
- Herrn Dr. med. Andrea Donati für seine umsichtige medizinische Unterstützung;
- der SPITEX AareGürbetal für die jahrelange, sorgfältige Pflege;
- den Spenderinnen und Spendern für ihre Einzahlungen zu Gunsten der Stiftung Theodora und für die erhaltenen Blumen, Geschenke und Gaben für späteren Grabschmuck.

Vielen Dank allen, die der lieben Verstorbenen während ihres Lebens Gutes getan und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Münsingen, im April 2017

Die Trauerfamilien